

【学校教育目標】
志を持って学び、
未来を切り拓く人間力を持つ生徒の育成

新年度がスタートしました。

三年前に、5年ぶりに築上町より本校に復帰し、4年目を迎えた校長の明石です。どうぞよろしくお願いいたします。

「志を持って学び、未来を切り拓く人間力を持つ生徒の育成」という学校教育目標の達成実現のために精一杯頑張ります。

また、「生徒が意欲的に学ぶ学校」、「保護者から信頼される学校」、そして、「職員が働きやすい学校」をめざして、学校経営を行っています。

さて、三年前からの「新型コロナウイルス」の感染状況は、一定程度の終息を見せています。しかしながら今年度もその影響は、学校生活の様々な場面で生じる可能性があります。子どもため、保護者のみなさんのためとなるかどうかということを経験した場面での判断の基準として、学校行事を考えてまいります。

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。

4/10(月)に入学したばかりの新入生のみなさん、入学おめでとうございます。期待と不安を胸に本校の校門をくぐったことでしょう。今年は、制服変更元年でもあり新入生の姿がとても新鮮に映ります。真新しい制服の着心地はどうでしょう。1日でも早く中学校生活に慣れてください。そして、新2、3年生の先輩方を見習い、勝山中学校の良き伝統を継承してほしいと願っています。

2、3年生に進級した生徒のみなさん、進級おめでとうございます。2年生は、1年生の先輩として、また中堅学年として、自覚をもってこの1年間を過ごしてください。3年生は、最上級生として、学校全体をリードしていく1年間となります。ぜひ、後輩たちの手本となる行動をお願いします。



「すぐメール」をいつもご確認ください。✉

新型コロナウイルス関連をはじめとした学校からの連絡メール「すぐメール」を随時送らせていただきますので、まだ、登録をされていない方は「すぐメール」の登録をお願い致します。登録用紙が見当たらない場合は、遠慮なく担任の先生に申し出てください。本校のホームページにも連絡事項を載せていますので、ご確認ください。また、お手数ですがこまめにメールをご確認ください。

【勝山中HP】→



職員の学年所属をお知らせします。

既に各学年・学級の通信で紹介されていますが、本年度の本校職員の学年所属をお知らせします。

3学年				2学年				1学年			
全体の世話	勝見 勝子 先生	国		全体の世話	湯越 健 先生	英		全体の世話	古門 伸介 先生	理	
1組担任	進 眞実 先生	音		1組担任	古牧 朋子 先生	数		1組担任	中村 幸香 先生	体	
2組担任	台場 圭佑 先生	体		2組担任	則松 朱里 先生	理		2組担任	尾形 嵩 先生	社	
副任	川端 夕貴 先生	英		副任	泉 信也 先生	技		若竹1担任	古賀 芳和 先生	数	
若竹1担任	古賀 芳和 先生	数		副任	出水美和子 先生	国		若竹2担任	中村 葵 先生	体	
若竹2担任	中村 葵 先生	体		副任	吉田 勉 先生	英		若竹3担任	有吉由紀子 先生	理	
副任	成田 一平 先生	数						副任	進 朋子 先生	養	

※ 勤務は、毎日ではありませんが、以下の6名の先生方もみなさんと関わってくださいます。
 出口 二美 先生<国>、笹原麻佐美 先生<数>、森 珠実 先生<英>、木戸 義人 先生<社>
 三田美智代 先生<家>、和賀 亜紀 先生<美>です。よろしくお願ひします。

部活動顧問は、以下の通りです。

本年度の部活動の顧問も決定しましたので、お知らせ致します。中体連の夏の大会（京都郡大会）は、現時点では7/1（土）、2（日）、8（土）、9（日）に予定されています。そして、京築地区大会は、15（土）以降となっています。また、北九州地区の吹奏楽コンクールは7/29（土）の予定です。

特に3年生は、引退が近づき、残り少ない部活動の日々をぜひとも充実させて過ごしてほしいと願っています。

部名		主	副	部活動指導員 &外部コーチ
野 球	男女	古門	台場	竹林・西田・塚本
ソフトテニス	男子	泉	古牧	江口
	女子	川端		
バレー	女子	中村さ	則松	
バスケット	男子	湯越	出水	
	女子	尾形	中村あ	
卓 球	男女	古賀	有吉	別府
吹奏楽	男女	進ま	成田	
美 術	男女	勝見	(中野)	

転出入職員を紹介します。

転 出 職 員	転 入 職 員
久恒 祐貴 先生<美>（退職）	尾形 嵩 先生<社>（県新規採用）
山中 良子 先生<国>（附属小倉中へ長期研修）	出水美和子 先生<国>（行橋中より）
加倉 聡 先生<社>（伊良原中非常勤）	吉田 勉 先生<英>（築城中より）
	和賀 亜紀 先生<美> 非常勤講師
	有吉由紀子 先生<理>（教職大学院長期研修）

本年度のPTA総会は、4/22（土）午後～行います。

以前は、土曜授業の一環として午前中に行っていましたが、本年度も小学校と調整した結果、昨年同様に午後から土曜授業ではなく、出校日として行います。5校時授業参観、6校時PTA総会となります。ぜひお越しください。（振休は5/2（火）です。）